



木高通信

～誠実は光なりき～

令和7年度 5月号

青森県立木造高等学校



-第78回青森県高等学校総合体育大会-

◎高総体壮行式 (5/30～6/2)

あふれだす個性の色 創りだせ 新たな自分

上記のテーマのもと、3年次生の集大成となる総体がいよいよ始まります。5月21日(水)に壮行式が行われ、吹奏楽部の演奏のなか選手たちは入場、そして各部からの抱負をキャプテンが代表して発表しました。最後は応援団が力強いエールを全校生徒とともに送りました。これまでの練習の成果を十分に発揮し、木高生として堂々と戦い、新たな木高の歴史を創り上げることを期待しています。いち早く競技かるた部は全国大会出場を決めています(右に掲載)。陸上競技部、サッカー部も一週早く始まりましたが、各部の活躍は6月号で特集を組みたいと思います。



◎青森県かるた選手権大会

「暈の上の格闘技」とも呼ばれる小倉百人一首かるたの大会が5月17・18日の2日間で行われました。競技かるた部8名が参加し熱戦を繰り広げました。



祝

全国大会出場!

第2位 今 桃華さん (32HR)

第7位 成田 阿々朱さん (33HR)



全国大会は7/27～7/29に、香川県高松市にて行われます。みなさんの熱い応援を是非お願いいたします!

◎第50回クロスカントリー大会



5月2日(金)つがる地球村を会場にクロスカントリー大会が実施されました。昨年度は雨天のため中止になりましたが、今年度は天気も良くちょっと暑いくらいでした。ただ、大雪の影響による倒木で、林間コースでの走行は取り止め、急遽コースが変更され、距離も若干短くなりました。起伏に富んだ野山を駆け巡り、美しい自然に親しみつつ走り抜くという趣旨を考えるとちょっと残念でしたが、全校生徒は苦しさを克服して走り抜く精神力と持久力を培うべく、力の限り走り切りました。



校内企画

～第1回「ありがとう川柳」～

より良い人間関係を築くためにも「感謝の気持ちを大事に」という趣旨の下、全校生徒で機会をみて川柳を作ることになりました。そして、クロスカントリー大会終了後にその第1回が行われました。ごく一部ですが紹介します。



◎Welcome Flower

～生徒玄関でお出迎え～



5月にJRC部員が、生徒玄関前の花壇にたくさんの花を植えました。色鮮やかなマリーゴールドが心を癒やしてくれます。

◎緑の募金～JRC部～



JRC部が5月に「緑の募金」活動をしました。JRC部員が各々作成したポスターをHR教室に掲示し、呼びかけを行いました。総額17,562円!ご協力ありがとうございました。

- ・人つなぐ感謝の言葉 ありがとう・ありがとう 友の応援 元気出た・クロカンで互いに励ましゴールまで
- ・陸上部 準備片付け ありがとう ・お母さん 手作り弁当 ガチ感謝 ・感謝込め 背にして走る 岩木山
- ・歩きたいそれでも走る 友のため ・手を引いて 応援くれた 同級生 ・恩返し 寄りし友の 足を揉む

～5月に実施した主な行事など～



「避難訓練」
水消火器で実践練習!

「いじめ未然防止
啓発教室」

教育実習

5/12～30の3週間、木高卒業生4名が教育実習を行いました。

1年次「産業社会と人間」
マインドマップ作成

情報モラル教室

5/8に全校生徒を対象に行われました。ゲームの依存が勉強に支障をきたすこと、脳に悪影響を与えることを説明していました。

<その他>

- 「学びの基礎診断」分析講演会
 - 総合型・学校推薦型選抜ガイダンス
 - 進路探究: 高大連携(講演会)
- 青森中央学院大・青森大

